

Gronbach und Koch neue Vereinsmeister 2009

Am Samstag, 25. Juli veranstaltete der Bouleclub Ennetach sein Vereinsmeisterschafts-Turnier. Traditionell wird beim Club in der Vorrunde ein Supermêlée gespielt.

Angetreten waren 16 Spieler. Das im Verein entwickelte Computerprogramm „Supermêlée Exklusiv plus“ übernahm die Auslosung und die Auswertung und ermittelte nach vier Runden die besten 8 Spieler, die sich für die Hauptrunde qualifizierten. Mit vier gewonnenen Spielen sicherte sich Helmut Gronbach den ersten Platz in der Vorrunde.

Danach wurden für die Hauptrunde die Doublette ausgewürfelt. Das Los bestimmte mit Max Stöhr und Antonio Verdano, Alberto Raddi und Wolfgang Gruber, Adolf Hertes und Peter Wasser sowie Reinhold Koch und Helmut Gronbach vier Doublette, die im Halbfinale und im Finale um die Vereinsmeisterschaft antraten.

Zum Schluss konnten sich Helmut Gronbach und Reinhold Koch vor Alberto Raddi und Wolfgang Gruber mit 13 zu 11 knapp durchsetzen und sicherten sich dadurch die Vereinsmeisterschaft.